

ABSTRAK

MEKANISME PENYALURAN KREDIT PADA UNIT USAHA SIMPAN PINJAM DI BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) MITRA LESTARI DESA BUMISARI, KECAMATAN NATAR, KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Oleh

Dela Ayu Listiani

Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Mitra Lestari di Desa Bumisari Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan merupakan suatu badan usaha yang didirikan dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat desa. Dalam menjalankan usahanya, BUMDes Mitra Lestari memiliki beberapa unit kegiatan usaha meliputi unit usaha angkut sampah, unit usaha simpan pinjam dan unit usaha BRILink. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme penyaluran kredit pada unit usaha simpan pinjam di Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Mitra Lestari Desa Bumisari, Kecamatan Natar, Kabupaten Lampung Selatan. Metode penelitian yang digunakan dalam menyusun laporan akhir ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penulisan yang telah dilakukan menunjukkan bahwa mekanisme penyaluran kredit pada unit usaha simpan pinjam BUMDes Mitra Lestari sudah menerapkan penyaluran kredit sesuai Standar Operasional Prosedur (SOP) namun belum maksimal karena dari lima tahapan Standar Operasional Prosedur (SOP) terdapat satu kriteria penyaluran kredit yang belum terpenuhi yaitu investigasi kredit. Dan jika dilihat dari penerapan analisis 5C (*Character, Capacity, Collateral, Capital, Condition*) penyaluran kredit pada BUMDes Mitra Lestari sudah ada, akan tetapi dalam penerapannya masih sangat kurang dikareakan pada pelaksanaannya analisis 5C belum ada satu pun analisis yang diterapkan sesuai dengan hakikatnya. Dalam penelitian ini penulis berharap pihak BUMDes Mitra Lestari lebih profesional dalam memutuskan kebijakan perkreditan secara independen sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku, serta harus lebih selektif dalam memilih calon debitur dengan menerapkan semua analisis 5C (*Character, Capacity, Collateral, Capital, Condition*) agar tidak terjadi kredit bermasalah dan semua analisis dapat diterapkan dengan baik.

Kata Kunci : Mekanisme Penyaluran Kredit, BUMDes, Standar Operasional Prosedur (SOP) Penyaluran Kredit, Penerapan Analisis 5C.